

y la tercera parte restante ó sea 11.435 rs.  
84 cént. los fondos del municipio.

La Diputación provincial tiene satisfechas sus obligaciones á pesar de los gravámenes que sobre ella pesan. El Ayuntamiento de la capital hasta el dia último del año de 1877, en que termina esta reseña histórica, adeuda la crecida suma de 67.486 reales 72 cént. cuya falta de cobro hubiera obligado á la Sociedad a cerrar sus enseñanzas, si su interés por la instrucción pública no la hubiera decidido á arrostrar toda clase de sacrificios.

Los Socios que han figurado desde su creación en 1776, hasta fin de 1877, han sido 1.082 que con afanoso esmero se han dedicado al fomento de la agricultura, de las artes y del comercio del país, misión á que está llamada la Corporación de que formaron parte.

Tal es el resumen de nuestros trabajos; para llevarlo á término, hemos tenido que examinar las actas y documentos que existen en el archivo de la Corporación.

Escaso de mérito literario, no aspiramos á otro fin, que á poner de relieve los multiplicados asuntos que la Corporación ha llevado á cabo. Agotadas nuestras fuerzas, la pluma apenas puede sostenerse en nuestros